

REMERCIEMENTS

Réconfortée par vos nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Monsieur Peter KUSTER **Pierre**

sa famille vous remercie très sincèrement, vous tous, parents, amis proches ou lointains, du soutien que vous lui avez apporté par votre présence, vos fleurs, vos messages chaleureux, ou vos dons. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci particulier à Edouard et Lorraine FONTANNAZ, aux ambulanciers du SMUR et au personnel de l'Unité 5 du CHUV.

Clarens, janvier 2020